

PRESENTACION

En el mes de mayo de 1994, se realizaron en Tucumán, organizadas por el Instituto de Epistemología de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad, las PRIMERAS JORNADAS SOBRE LOGICA, FILOSOFIA e HISTORIA DE LA CIENCIA. Las ponencias presentadas fueron sometidas al análisis y crítica de los especialistas y del numeroso público que concurrió a las sesiones. Con esta nueva entrega de **Estudios de Epistemología** se publica una buena parte de los trabajos presentados y discutidos; quedará para una próxima la edición de los restantes.

Es importante destacar que en las mencionadas Jornadas participaron activamente varios prestigiosos epistemólogos argentinos, como también un calificado grupo de investigadores del Instituto de Física de la Universidad de Tucumán, todo lo cual contribuyó a que se realizara un diálogo interdisciplinario fructífero y de muy buen nivel.

Dr. Jorge Saltor

Director del Instituto de Epistemología